

EVENT

●ひるこう祭

7月12日(土)に、真庭市学習交流センター(通称:三座館)で、「ひるこう祭～みんな集まれ!三座館～」を開催しました。学校設定教科「CP」の3年間の集大成として行い、三座館を知ってもらおうという目的で行いました。当日は晴天になり、たくさんの方が足を運んでくださいました。様々なメディアにアポイントメントを取り、取材をしていただいて「ひるこう祭」を宣伝しました。地元の小学生が来てくれたり、ラジオを聴いて、県外から来てくださった方もいたりして、目標来場者数(600名!)を達成しました。「CP」の授業で探究してきた、ジビエキッシュやウェルシュケーキ、イケ麺焼きそばを販売し、地元のお米を使った甘酒の試飲をおこないました。加えて、ステージでのブラスバンド部の演奏、水かけ祭り、フサヒゲルリカミキリの保護活動の発表なども実施しました。

企画から運営まで3年生全員で行い、人数が少なくて仕事量が増えて大変でしたが、来場者たちの楽しそうな様子を見て、ひるこう祭を開催してよかったと思いました。先生方、コーディネーターの皆さん、手伝ってくれた寮生の皆さん、協賛していただいたり活動に協力していただいたり地域の方々、本当にありがとうございました。(高橋)



ひるこう
タイムズ

第260号 R7.7.25

毎月25日発行

勝山高校蒜山校地 探究・情報課

katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

蒜校生がりポート!

ひるこうタイムズ記者
(取材・撮影・記事執筆)
蒜山ABC部(文化部)

1年生: 池田悠・國森・佐々木
2年生: 林田・日南
3年生: 高橋

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

EVENT

●プロジェクトインターンシップ

7月8日(火)～10日(木)、CPIの一環として、6つの班に分かれて、プロジェクトインターンシップをしました。1年次生からは、次のような言葉が寄せられています。

- ・地域で様々な活動をしている方にインタビューをし、最終的にインタビューの内容をまとめて発表できるように進めました。
- ・仕事で心がけていることから大変なこと、趣味まで色々な質問に答えてくださいました。蒜山農業公社では、ブドウの葉の剪定を体験しました。野尻さんが丁寧に教えてくださいました。また、普段聞けないことを聞くことができ、貴重な経験になりました。ありがとうございました。



- ・作業をしていくにつれて、他者とのコミュニケーションの必要性やより作業を効率的に進めていくにはどうするかなどを考える思考・判断能力の大事さなどを学べました。子どもたちのために、そこで行われる活動を楽しむ誰かのためを思いながらする作業は、とても楽しく貴重な体験をすることが出来たなと思いました。また、自然に囲まれている環境のもとでの作業だったので肉体的な疲労感はあるながらも、精神的にはリフレッシュできました。グループの人達の笑顔も見られたので良い経験になったと思います。
- ・インタビューをする前とした後でその人の印象が180度変わって、質問するだけでもこんなに違うんだなと思いました。また、その人の人生も知ることができて面白かったし、楽しかったです。(池田悠・國森・佐々木)

行事予定

8月

8日(金)～17日(日)白雲寮閉寮
12日(火)～15日(金)学校閉庁日
18日(月)白雲寮開寮
25日(月)始業式
29日(金)体育祭予行

9月

1日(月)第3回生徒評議員会
5日(金)三座祭文化の部
6日(土)三座祭体育の部
8日(月)6日代休・体育祭予備日
11日(木)SC来校日
12日(金)EXPO2025大阪・関西万博研修

※行事予定は、諸事情により変更・追加されることがあります。ご了承ください。



EVENT

●川上小 キャンプ実習 (スポーツVI)

6月20日(金)に川上小学校の4・5年生と一緒にキャンプ実習を行いました。

段ボールを使った色合わせゲームと、ポートボールを行いました。これらのレクリエーションはスポーツVI選択者の生徒たちが一から企画し、道具の制作や、ルール作りなどの準備をしました。当日は、みんな汗だくになりながら小学生と楽しむことができました。野外炊飯では、カレーをみんなで作りました。小学生の調理補助をしたり、火おこしをしたりして、みんなで作ったカレーはとてもおいしかったです。

帰るときに、小学生たちが「楽しかった!」と笑顔で言ってくれたのが、とてもうれしかったです。(高橋)



EVENT

●アイシングクッキー(CP II)

6月17日(火)、アイシングクッキー作り体験をしました。まず新田菓子舗さんの工場見学の後、何を作っているか、どのように作るのかなどお話を聞かせていただきました。その後、学校に戻って、新田菓子舗さんの「まにぞうクッキー」でアイシングクッキーを作りました。丁寧に基本に忠実に作る人もいたり、独創的なものを作る人もいたり、個性がよく出ていてとても面白い体験でした。(日南)



EVENT

●お香づくり

(Project 蒜香) 追体験)

6月24日(火)、専門の方(香師)である中山さんに来ていただき、お香の歴史などを教えていただきました。その後、自分達でも調合してお香を作り、蒜山の香りを出すために何があると良いのか考えました。この体験でも作った香りの系統が人によって全く違い、好みがよく分かり、とても面白かったです。(日南)



すずしろくん日和

EVENT

●自衛隊出前授業

7月8日(火)の午後、自衛隊の方々がいらっしゃり、次の週の自衛隊基地訪問に向けての授業をしていただきました。年収や、どのようにして入隊するかなど進路を考える上でとても有益なお話をしてくださりました。また、三角巾での応急処置の仕方や、ロープの結び方など、今後地震など災害の多い日本に住むなかでとても役に立つ知識を体験させていただき、私自身、何か緊急事態に遭遇した時使えるようになりたいと思いました。(日南)

